

## Élections au Parlement européen

---

### Document destiné à l'information et à la discussion

---

#### 1. Introduction et objectif

Ce document vise à fournir des informations aux membres du Conseil sur les actions du FEPH en vue des prochaines élections au Parlement européen en mai 2019. Il fournit des informations sur les activités les plus récentes du FEPH et ses projets jusqu'au jour des élections, ainsi que sur la façon dont les membres peuvent s'impliquer.

#### 2. Questions destinées au Conseil d'administration

- Quelles activités avez-vous planifiées pour les élections de l'année prochaine ? Comment pouvons-nous soutenir vos activités ?
- Quelles actions pouvez-vous entreprendre pour soutenir la campagne du FEPH ?
  - Campagne sur les réseaux sociaux et suivi des élections
  - Recueil d'histoires sur les électeurs d'Europe
  - Diffusion de la pétition
  - Collaboration pour atteindre les médias nationaux sur l'accessibilité des élections et le droit de vote ?

### 3. Aperçu de l'approche du FEPH en vue des élections

Actuellement, le FEPH travaille au niveau de l'UE avec le Parlement européen pour promouvoir des élections accessibles et inclusives, conformément au « Manifeste sur les élections européennes » adopté lors de la 4<sup>e</sup> session du Parlement européen sur les personnes handicapées.

La campagne publique du FEPH mettra l'accent sur le droit de vote et l'accessibilité des élections, comme décrit à l'Annexe 1 : Élections européennes. Cette campagne montrera aux électeurs et aux responsables politiques que l'Europe a encore un long chemin à parcourir pour permettre à toutes les personnes handicapées de voter.

Notre objectif est de lancer une pétition pour encourager les gouvernements et les commissions électorales à créer des élections accessibles à tous (droit de vote, accès à l'information, accès au bureau de vote et aux bulletins de vote). Cette pétition a été envoyée au Conseil pour examen.

Nous présenterons également des histoires réelles d'expériences de vote des personnes handicapées. Pour ces deux éléments, qui serviront de visage public de notre campagne, la collaboration avec nos membres sera cruciale.

La campagne sera officiellement lancée lors de la réunion du Conseil d'administration.

Le 30 janvier 2019, nous organiserons un séminaire avec l'intergroupe sur le handicap à Bruxelles consacré au droit au vote, suivi par le drink traditionnel de Nouvel An.

Nous nous efforcerons d'influencer les candidats aux postes de direction au fur et à mesure qu'ils sont annoncés et d'approcher tous les principaux dirigeants lorsqu'ils seront nommés. 2019 impliquera également la relance de l'intergroupe du PE sur le handicap (nous renforçons donc aussi la visibilité de l'intergroupe sur le handicap.)

### 4. Actualités sur les activités du FEPH jusqu'à présent

- Nous avons rencontré des représentants de la campagne électorale du Parlement européen et de la plupart des partis politiques. Nous explorons la

possibilité de devenir des partenaires officiels de leur campagne « [Cette fois, je vote](#) », afin d'assurer la représentativité des personnes handicapées. Nous diffuserons également des lignes directrices sur l'accessibilité de l'information dans le but de rendre les élections accessibles. Par ailleurs, nous sommes en contact avec l'Union européenne de radiotélévision et le principal média d'information de l'UE, POLITICO, afin de sensibiliser l'opinion à la situation.

- Nous avons contribué aux manifestes politiques du Parti socialiste européen (S&D) et des Verts.
- Nous sommes en train de créer un site internet qui fera office de centre électoral, visant à recueillir des histoires d'électeurs handicapés et à rédiger une pétition pour obtenir l'appui du public. (Annexe II - Histoires et pétition)